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   Antrag Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
    Nr.: 2 Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus  

 

 

An die 

Bezirksvertretung 

Rudolfsheim-Fünfhaus 

Gasgasse 8-10 

1 1 5 0  W i e n  

                                                                                                      

 

Betrifft: Antrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 15.09.2016 bezüglich    

LED- Beleuchtung im öffentlichen Raum 

 

 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden 

 

 

A  N  T  R  A  G  
 

Die zuständigen Magistratsabteilungen mögen sich dafür einsetzen, dass im 15. Bezirk die 

Beleuchtung im öffentlichen Bereich schrittweise auf LED- Beleuchtung umgestellt wird, um 

die geforderten Ziele, sowohl des mit 1. Jänner 2015 in Kraft getretenen 

Energieeffizienzgesetzes, als auch der UN-Klimakonferenz in Paris 2015, in Zusammenhang 

mit einer Reihe von anderen Maßnahmen in einem Teilbereich zu erreichen.  

 

 

B E G R Ü N D U N G  
 

Innovative LED-Außenbeleuchtung ist eine effiziente Lösung, die Energieverbrauch und 

somit Kosten reduziert. 

In Zusammenarbeit mit Herstellern gibt es Möglichkeiten die Investitionen dadurch zu sparen, 

indem diese rein nur über die Stromersparnis finanziert werden. Als Beispiel ist hier die 

Beleuchtung der Donauuferpromenade anzuführen. 

Daher würden unserem Bezirk dadurch auch keine Kosten entstehen. 

Deshalb sollte von unserem Bezirk diese umweltfreundliche Maßnahme gefordert werden, 

damit unser Bezirk in dieser Hinsicht beispielgebend ist. 

                                                                                             

  

 

                                         

Mag. Dietmar Kowarik                                     Ing. Manfred R. Dvořak                                                                                                                                 

        Klubobmann                                                       Bezirksrat 

 

 

 

 

 


